



# 令和7年7月の主な行事



6月30日  
~7月5日 デイサービスで、缶で作った的にお手玉を当てて倒し得点を競う「的倒しゲーム」を行いました。



7月 2日 しあわせ荘で「軽体操（射的）」が行われました。



7月 9日 羽幌神社祭の「加賀獅子と本神輿の練り合い」が今年もしあわせ荘に来て下さいました。天狗さんと握手したり、越中赤坂奴振りと加賀獅子を始め、艶龍会女神輿、子供神輿、おろろん太鼓、踊り山など楽しいひと時を過ごされておりました。



7月10日 デイサービスで「出張お神輿」が行われました。



7月7～10日  
18・19日 テイサービスで、得点の書かれた瓶にピンポン玉を入れて得点を競う「ピンコロピン」を行いました。



7月12日 羽幌町ボランティア連絡協議会主催の「令和7年度サンセットビーチ清掃事業」を行いました。今年度は、個人・団体・企業ボランティア合わせて11団体、約120名にて実施しました。回収したごみの量は、220kgでした。ご協力ありがとうございました。



7月18日 しあわせ荘・テイサービス合同で、「防災避難訓練」を行いました。防火設備の確認、消火器の使い方なども訓練しました。



7月25日 しあわせ荘で「BCP研修（感染・訓練）」が行われました。BCPとは“事業継続計画”の事で、自然災害や感染症などの緊急事態が発生したときでも、利用者に介護サービスの提供を継続できるように研修・訓練が義務付けられているもので、今回はグループごとに現状について研修・訓練を行いました。

